

## **Regionalturnfest Ettingen 2024 (RTF24), 21. – 23. Juni 2024**

Eine Woche nach dem ausserkantonalen Turnfest in Domat/Ems, fand im Unterbaselbiet, genauer gesagt in Ettingen, das «regionale» Turnfest statt. Da in diesem Jahr kein Organisationskomitee für ein Turnfest in unserer Region gefunden wurde, beschlossen die Bezirksturnverbände alle Oberbaselbiet Vereine ans RTF in Ettingen einzuladen. Der Turnfest-«Sommer» hat somit seit zwei Jahren, endlich wieder ein richtiges «regionales» Turnfest mit einem Vereinswettkampf zu bieten.

An vorderster Front mit dabei, (natürlich) der Turnverein Gelterkinden! Mit über 70 Turnerinnen und Turner bestritten wir einen Vereinswettkampf in den Sparten Aktive sowie 35+. Das sportliche Programm am Samstag bestand wiederum aus LA-, Fachtest- und schätzbaren Disziplinen. Zusätzlich wurde am Freitag das berühmte 3-Spiele Turnier für die Aktiven sowie am Samstagmorgen für die 35+ durchgeführt, wobei der TVG mit insgesamt 9 Teams mit einer breiten Delegation anwesend war. Das Wetter am Freitag blieb zum Glück trocken und es konnten spannende Matches gespielt werden. Ein Herren-Team schaffte sogar den Sprung ins Finale und genoss mit der Unterstützung des Vereins sechs weitere tolle Spiele.

Der Samstag stand ganz im Zeichen des Vereinswettkampfes und wie bereits eine Woche zuvor am ausserkantonalen Turnfest, fand dieser bei sehr nassen Bedingungen statt. Der Fachtest wurde zur Schlamm Schlacht und bei den Weitspringer:innen klebt der Sand wohl heute noch am Körper. Nichtsdestotrotz, der Einsatz hat sich gelohnt und es sprang die Gesamtnote 25.80 heraus. Sicher keine Traumnote, jedoch unter den oben genannten Bedingungen eine sehr solide Leistung.

Am Sonntag genoss der TVG noch die vielen Schlussvorführungen sowie die spannenden Pendelläufe. Bei der anschliessenden Rangverkündigung, welche durch einen grossen Fahnen- und Vereinsmarsch eingeleitet wurde, gab es dann doch noch die Überraschung... Der TV Gelterkinden Aktive steht in der 1. Stärkeklasse auf dem Podest! WOW – und wenn dies nicht bereits genug wäre, stand der TVG zusätzlich noch mit dem TV Zuzgen im einteiligen Vereinswettkampf mit dem SSB auf dem Podest. Leider nicht auf das Treppchen aber mit einem guten 8. Rang, platzierten sich die 35+ Turner:innen. Der TVG ist stolz auf euch!

Mit diesen tollen Ergebnissen verabschiedet sich der TVG in die Sommerferien. Doch nur für kurze Dauer, denn das ETF 2025 in Lausanne steht unmittelbar vor der Tür und damit auch das Training für diesen einzigartigen Anlass. Wir freuen uns.

Benaglio